

# De la nada

Esta historia no tiene un orden conciso pues quien narra la historia simplemente apareció y comento en voz baja.

En tan solo un instante, Cuando mi mente decidido conectar la milésima neurona ya me encontraba en ese lugar, mire a ambos lados al cruzar la calle, el sonido natural de una sociedad urbanizada me daba la bienvenida y mi platica con aquel extraño sujeto de barba blanca y casi cliché aun me rondaba por la cabeza, por costumbre antes de cruzar la calle mire a ambos lados pero la sensación de lanzar la cuchara metálica al cesto de basura y el potecillo plástico al lavamanos de la cocina golpeo, tan incómodamente como un abrazo de alguien que aborreces, ¡realmente no tenía que mirar al cruzar la calle! pues ¿que importaba? si lo que había escuchado con anterioridad era cierto, mi cruel castigo era vagar por aquel mundo desconocido, la cuestión no fue el ¿Por qué? de mi situación actual, si hace unas horas me encontraba en una entorno similar, recorriendo un viejo callejón para llegar a mi sitio favorito en las alturas, mirando la luz de la ciudad con algo de molestia pues la vida resulto ser totalmente diferente a como mi mente estúpida y adolescente escupía, mis verdaderas interrogantes eran ¿hasta cuándo? ¿Dónde estoy? Si es mi mundo ¿qué tanto ha cambiado? Y si realmente lo es ¿Cuánto tiempo ha pasado? Pues ya doce veces he visto el sol salir desde mi estadía en este lugar y efectivamente mi cuerpo no me ordenaba lo que en algún punto llego a ser vital, ya no necesitaba alimentarme ni dormir ni tampoco respirar, usar el servicio o beber agua, lo único que me mantenía con esa esencia humana con omisión de mi propia fisonomía masculina era el leve latido de mi corazón que se asomaba de vez en cuando si lograbas mantener el silencio adecuado, dejando de lado aquello, la gravedad no parecía afectarme pues me movía con libertad , mis saltos eran inhumanos y mi estructura postadolescente parecía tomar un libro de física y lanzar aviones de papel con sus páginas pues ¿qué utilidad tiene una puerta blindada para alguien que simplemente puede atravesarla y ver lo que se resguarda sin ningún problema? ¿Qué tan útil puede ser el fuego? si al tocarlo no logra siquiera mantenerme tibio y la luz emitida ya no puede reflejar mi sombra ¿qué utilidad tiene este sitio para mí? si estoy en vaivén entre la curiosidad y la apatía

Jamás me considere alguien optimista pero el tiempo estaba a mi favor, decidí recorrer mi nueva ciudad con mi libreta en la mano alzando la mirada note la hermosa luna llena la cual estaba bañada de un extraño tono rojizo y un halo color azul, y lo que días atrás conseguía llamar mi atención, el extraño agujero negro propio del espacio exterior, al cual ningún ser con vida podía acceder pero tan visible como un avión surcando el cielo tan solo a unos pies de distancia, al menos eso es lo que escuche decir al anciano, “solo la luz proveniente del atardecer y los objetos que el inquieto viento logra meter por casualidad pueden conocer su interior” ¡qué envidia! ¿Quién sabe qué es lo que encuentre en ese lugar? ¿Será acaso una salida? O simplemente ¿alguien olvido darle un propósito? intentando darle una explicación a aquel cumulo de incógnitas, el tiempo como el gran amigo que te muestra la ciudad al llegar por primera vez se presentó inoportuno, poniendo frente a mí y de tajo a un par de jóvenes que como yo en algún puto de mi vida hice, reunirme con un montón de amigos por la mañana entrando juntos a la primera clase tomando el trayecto más largo para aprovechar cada instante con aquellas personas que de la nada llegan a tu vida dándole un giro fraternal y emocionante, con una satisfacción y calidez solo comparada con el amor de una pareja embelesada, pero mi vista y oído se

desvió rotundamente de sus voces al ver que ellos no estaban solos, ya que cada uno de ellos contaba con extrañas figuras que rodeaban sus cuerpos como orbitándolos, como si ellos fuesen un planeta y aquel objeto fuera su propia luna, ¿será acaso que solo yo podía verlos? o aquellas extrañas figuras coloridas y de aspectos variados tenían un propósito, baje del enorme anuncio de dentífrico dando un salto a una distancia letal para cualquier humano, siempre asocie mis nuevos movimientos como estar en el espacio, dentro del agua o al patinar en hielo pues eran rápidos ocasionalmente fluidos, como el de una medusa al nadar y si usaba un poco de fuerza podía ayudarme de ciertos objeto como apoyo pero no siempre eran correctos y terminaba con la mitad del cuerpo atorado dentro del mismo suelo donde despreocupados aquellos jóvenes pasarían junto a mi sin prestarme ninguna atención continuando con su amigable charla.

-Oye ¿es nueva tu orbitante cierto?

-sí, la compre el domingo pasado.

-Me encanta, ¿pueden creer que antes usaban Facebook?

-Facebook era para conocer personas, esto es más como ¿no se? tinder.

-¿qué es tinder?

-era una aplicación para los celulares para buscar novia.

-pero las orbitante solo muestran una pequeña descripción de ti mismo y tus cosas favoritas, es opcional si la usas para conocer personas, si es así tendrías que ponerlo en modo social,

- sabemos que el modo social no es para todos, ¿recuerdan a esa chica de segundo?

- ¿Qué ocurrió con ella?

-es verdad, hace unas semanas que llegaste a esta escuela, bueno en el instituto vecino había una chica el nombre no lo recuerdo el punto es que ella tenía el modo social en su orbitante y supieron de su fobia a los payasos, alguien mando una semi orbitante publica y la dejo vagando en aquel instituto y en minutos se viralizo, todos cambiaron la suya a formas relacionadas, algunos pequeños payasos que corrían por su cuerpo, pequeñas pelotas rojas, o globos del mismo color, aquella chica sufrió un ataque de pánico.

-fue una broma muy pesada, aquella chica tenia historiales de esquizofrenia en su familia y esa broma desencadeno su enfermedad latente.

-¿la volvieron loca?

- pues sí, la llevaron rápido a enfermería y pues ya sabes, no es algo que no se pueda curar, un par de estudios y una resonancia pulsomagnética curaron incluso su fobia, aunque no deja de ser una broma bastante cruel.

-¿pfff, ¿fobias? en qué año vivía?

-oye déjala tranquila, desde hace años que los problemas relacionados con el cerebro fueron cosa del pasado, la neurociencia es increíble pero muchas gente no quiere perder

ese rasgo de humanidad escuche que después de eso, modifiqué ese rasgo manualmente para que su fobia permaneciera.

-supongo que el miedo es algo bastante humano.

Aquella plática en la cual me inmiscuí me resultó algo fascinante, pase más de diez minutos escuchando sobre las orbitantes y cosas que no entendía ¿Qué año era? Mi falta de interés por saber más de aquel lugar había desaparecido, necesitaba más que seguir a un grupo de personas, tenía que estar dentro de un academia para saber qué es lo que había cambiado, tome un bolígrafo y ese sentimiento extraño de romper las leyes naturales apareció una vez más, ¿Cómo podía escribir? O ¿cómo podía conservar mi estorbosa libreta si ya no me serviría de nada? aun así, aquello me resultaba fascinante, decidí inspirarme en algunas cosas de este mundo con el afán de crear mi propio universo, ¿tal vez algún día se cumpla? Bueno hasta ese momento ya todo me parecía posible.

Página 1: orbitantes

Son pequeñas figuras las cuales, te siguen a todos lados, son popularmente usados por los jóvenes quienes por medio de la realidad mixta pueden ser observados totalmente ya que si los notas a simple vista son neoimanos orbitando un patrón denominado es un tipo de red social pues puedes conocer gente y sus gustos siempre y cuando sea un acuerdo mutuo pueden variar la forma color y velocidad en las que se mueven, es más usado como accesorio,

Neoimanos: Es conocido como el material del futuro. Funcionan gracias a la atracción y repulsión, se maneja como un imán común la única diferencia es que su manipulación es 10 veces más efectiva y la forma más usada es controlada por un software con un patrón repetitivo

Mientras plasmaba mis nuevos conocimientos me desplazaba siguiendo a aquellos jóvenes llegando por fin a su destino, el instituto donde tomarían clases, volver a la secundaria no me molestaba lo único que provocaba algo de intriga, pues ¿cómo sería su vida? ya que omitiendo las orbitantes no veía nada fuera de lo normal, aquellos jóvenes se disponían a entrar por un camino corto de piedras lisas dando un toque hogareño seguido de una serie de escaleras, para terminar frente a doce columnas de mármol que sostenían el techo de aquel lugar con una inscripción en latín "ex nihilio nihil fit" mientras intentaba descifrar aquel mensaje de las dos columnas de mármol se desprendieron dos figuras circulares parecidas a las orbitantes, bañándonos de pies a cabeza con una especie de escáner de color rojo y azul que formaba patrones hexagonales a su vez una voz femenina y con un toque autónoma me tomo por sorpresa.

-"reconocimiento biométrico, estudiantes de tercer año con la respectiva matrícula D23, A76, R12, D21 y un invitado, sean bienvenidos"

-¿un invitado?

-esta cosa debe estar dañada,

Me sentí al descubierto por un segundo, nadie podía verme aun así fui detectado por esa futurista voz y gracias a mi conmoción perdí de vista entre toda la multitud desordenada a

quienes inconsciente me habían guiado a ese lugar, pronto cada gota de aquel mar de personas estaba detrás de una puerta con la imagen popular “guarde silencio” comencé a desplazarme por aquellos pasillos con el interés de buscar algo que pudiera resultar interesante y casi instantáneamente un pasillo a oscuras del cual provenía una serie de luces parecida a la de un televisor vista desde otra habitación pero de diferente ángulo. El sonido intenso de un grupo de estudiantes se escuchaba acercarse entrando ordenadamente, ocupando estrictamente la mitad de las sillas del salón parecido a un teatro pequeño, un triángulo de metal con una esfera del tamaño de una pelota de golf se suspendería en el aire revelando a una figura masculina en una proyección bastante clara, pues en su rostro resaltaba la intención de hacer mención de algo importante. Pronto de cada una de las sillas vacías se levantarían docenas de siluetas exactamente iguales revelando figuras humanas casi palpables, todos estudiantes que por su distinta corporalidad y caracteres físicos denotaba que no eran de un mismo punto del globo terráqueo.

-En esta sesión intentaremos algo diferente, analizaremos la historia de nuestra propia evolución, como Saben esta clase es para aquellos que estén o quieran realizar servicios en países latinoamericanos o de habla hispana y a ello el idioma será el español estándar, para los jóvenes que tengan sus lentillas nanométricas en ajuste, se mostraran las imágenes holográficas para que no se pierdan de nada. Elegimos un tema y el equipo conformado por 12 estudiantes nos hablara de los avances tecnológicos durante los últimos 30 años, recuerden tomare en cuenta la participación de la audiencia. Pueden comenzar.

Me quede observando la situación, parecía una especie de simple retroalimentación los chicos de secundaria se veía que la pasaban bien, y si me quedaba un rato más sabría con exactitud qué era lo que pasaba o los cambios en mi mundo pues me encontraba aun desorientado. Un silencio abrumador nublo el lugar mientras una chica pelirroja con la mirada bastante fija a sus compañeros aclaraba un poco su garganta.

Tomando como punto de inicio el año dos mil veinte los avances tecnológicos han aumentado crecientemente y pueden...

Alguien del aula interrumpió apresuradamente.

-¿puedes mencionar un ejemplo detallado?

-Un claro ejemplo es el de esta misma clase, el hecho de que cada uno de nosotros no nos encontremos en la misma ubicación geográfica es un éxito de la realidad mixta que ya se daba a conocer y se popularizaba desde el año 2018, solo posible con un par de gafas estorbosas y que tenían un campo de visión demasiado reducido lo cual en el año 2032 con la investigación de dos trabajadores de la conocida empresa labo labintouch la cual ya estaba explorando este campo gracias a Remake el cual desarrollo un periférico llamado One eye el cual por primera vez el jugador o usuario interactuara con lo que aparece en pantalla compactando las gafas a unos simples lentes de contacto y dos proyectores situados a unos centímetros de los lagrimales. todo a partir de los depósitos de oro que aparecieron por todo el mundo retribuido al trabajo de los geólogos, cada población del mundo exploto sus minas generando un balance económico magistral, pudiendo aumentar los avances científicos asta en un cincuenta por ciento principalmente Japón, quien era el número uno en avances tecnológicos en esa época logro sintetizar la

plata, el oro y materiales muchas veces difíciles de encontrar como el paladio dando un giro en el desarrollo, un ejemplo claro fue el país en donde me encuentro, México estaba atrasado aproximadamente 70 años en tecnología y con la inclusión de un nuevo sistema educativo, el cual explicare más adelante, logro increíbles cambios. Siguiendo con mi introducción los campos en los que se pueden dividir los avances hasta nuestra época y que más relevancia han causado son educativos, médicos, ambientales, y sociales por ejemplo el uso de las impresoras 3D aumento el desarrollo de toda una generación de estudiantes de medicina al lograr recrear músculos o extremidades en total funcionamiento con las cuales podían manipular y adquirir conocimiento y practica sin ningún riesgo humano a su vez se le daba usos médicos con el mismo fin, a excepción del cerebro y el corazón por su naturaleza compleja.

-ase un momento escuche hablar sobre un nuevo sistema educativo ¿podría explicarnos más?

Mientras aquella chica continuaba hablando a la audiencia mi fe en la humanidad regresaba por un momento.

Aunque nuestros intereses están situados en los avances tecnológicos el tema educativo no fue gracias a grandes computadoras chips en el cerebro o pastillas mágicas,

Tomando a mi país como referencia los alumnos desde edades tempranas eran sometidos a largas horas sentados en un aula, con un profesor explicando cómo es que funcionan las cosas, en lugar de mostrarlas, tomando como base la educación finlandesa las horas se redujeron y la tarea se vio obsoleta, a la semana los niños más pequeños estudiaban tan solo 20 horas solo por dar un ejemplo. Entrando al terreno del cual partimos, los avances en la tecnología aumentaron el desempeño académico gracias a lo que conoceríamos como "tres por tres" haciendo referencia al cubo rubik creado en 1974, a diferencia que la educación tres por tres no es un simple juego, se refiere a el uso de la Realidad virtual, realidad mixta y realidad aumentada, conjunta para la mejora educativa. Las aulas fueron modificadas, y en cada una de ellas debía contar con un espacio determinado llamada el área de juegos en ella no solo tenían contacto con nuevos entornos, también compartían su conocimiento con niños de otros países, interactuando con su cultura tradiciones, formas de vida dando un fenómeno llamado por sus siglas (SILYA) o Self Inclusion of a Languages at a Young Age, traducido al castellano lo conocemos como la Auto Inclusión de Idiomas a Tempana Edad, Fue un fenómeno el cual sorprendió a muchos pues la tasa de niños menores de 12 años que dominaban más de tres idiomas aumento crecientemente.

Cordialmente, un chico de tez morena y de cabello rizado se dirigió a quien en ese momento explicaba, el chico con un acento que no resaltaba mucho el sonido producido al juntar dos letras (rr) pregunto.

-es una pregunta fuera del tema es más sobre interés general pues estoy seguro que alguien mas se pregunta ¿cómo pudieron acceder a la educación tres por tres personas de bajos recursos?

Se escucharon murmureos pues tenía un buen punto, recordé que en el lugar donde yo vivía en muchas ocasiones incluso teníamos que pedir sillas a otros salones pues no

teníamos suficientes para todos, la chica se arregló las gafas y calmada continuo explicando.

México aprovecho el potencial de las nuevas tecnologías y el cambio radical en el sistema pues no era un secreto que teníamos un gobierno bástate corrupto y lleno de irregularidades, pues bien la sociedad en general llego a un puto donde cansado de su propio gobierno se alzó en protesta y en tan solo seis años gracias a la unión de cada uno de los estados conformo un grupo de personas las cuales destacaron por su implementación de nuevas leyes y revocando otras formando una asociación llamada gobierno del pueblo, los candidatos de cada uno de los partidos políticos de México se vieron amenazados y pronto desapareciendo, el gobierno del pueblo salió victorioso cada persona que conformaba ese grupo eran devotos al país, bajo el lema “México para México y del pueblo para el pueblo” muchos gobernantes bajo crímenes políticos terminaron en prisión y gracias a ellos los desvíos millonarios, obras inconclusas empresas fantasmas entre otros ingresos se usaron principalmente para la educación, y el turismo lo que mejoro el país monetariamente, realmente esto se tenía planeado desde los años 70 y jamás salió a la luz y su rotundo éxito se debió a la gran planeación, y principalmente al efecto domino que provoco pues la reducción de impuestos en la gasolina y diésel evito el incremento del transporte y por un tiempo de terminado se ajustó un presupuesto y se generó un control en el gasto público, lo que causo más capital poniendo en función refinerías produciendo nuestra propia gasolina y nuestro consumo se redujo, al hacer eso se exigió hacerse público ingresos del petróleo lo cual llevo a la implementación de nuevos métodos de trasporte, la inflación se controló a su vez se redujo el sueldo del presidente, gobernadores y secretarios de estado, diputados senadores y pensiones de ex presidentes eliminando los gastos para la publicidad en campañas electorales, la tasa de pobreza en México fue desapareciendo a su vez comenzó el descubrimiento de yacimientos de oro y otros metales de lo cual ya habíamos hecho mención, comenzamos a exportar más productos y dejamos de consumir productos extranjeros y así poco a poco la educación se expandió dejando una taza mínima en la precariedad educativa, no obstante antes de eso se intentó nuevas estrategias como la gamificación por ejemplo los videojuegos lograron obtener un interés en los niños y usando personajes conocidos por ellos era aún más fácil enseñar reemplazando el mecanismo de repetición el cual no era muy efectivo, se implementó la competencia anuales en conocimientos y desarrollo lo cual consistía en crear grupos de estudio de seis personas los cuales competirían a nivel nacional, los más de seis mil ganadores se juntaban en un determinado lugar y se mostraban los mejores métodos de aprendizaje descubiertos y compartían conocimientos a todos los estados de la república creando nuevas y personalizadas formas de aprendizaje Cada uno de ellos viajaba a lugares menos favorecidos y durante un periodo de tiempo se mezclaban en otras aulas, al no contar con un maestro notaron que la interacción entre jóvenes de la misma edad aumentaba su confianza y al estar en constantes desafíos beneficiaba su forma de educarse, además de ese nuevo sistema se incluyó pintura, música, literatura, poesía entre otras formas de expresión creando una nueva sociedad la cual tenía valores desde temprana edad pues los más pequeños aprendían a escuchar y los más grandes a enseñar y retroalimentar, se creó una rama del aprendizaje llamada educación financiera la cual mostraba los conceptos principales en la economía como funciona y como saber usarla a tu favor, todo esto antes de que se lograra todo lo que vemos ahora.

Aquello ya comenzaba a aburrirme pues estar en clases no era lo que buscaba. Decidí salir de aquel lugar dejando la información inconclusa me desplace una vez más por aquellos pasillos saliendo por la puerta principal, pero antes cruzar aquella puerta algo golpeo mi pecho abrí los ojos y por un instante pude ver una brillante luz que me daba directamente en los ojos, mientras sentía alguien abriendo mis parpados, sintiendo la sangre correr por mis venas una vez más, han pasado más de seis después de mi última visita a aquella escuela y durante ese tiempo recolecte información increíble también logre terminar lo que una vez soñé, forme mi propio universo plasmado en doscientas hojas un tanto arrugadas. Regresando a mi sitio favorito decidí permanecer unos años más hasta tener una nueva motivación de pronto el cielo comenzó a dividirse, aquel sujeto de barba apareció y dijo con voz cariñosa “ya no perteneces más a este sitio” y llevándome consigo me mostro como se veía todo el mundo desde lo alto, al parecer el sitio donde vague durante ese tiempo fue un hogar provisional, una sala de espera para las personas que aún no mueren pero tampoco están vivas del todo mi corazón aun latía y eso fue lo único que me mantenía en esa forma, la corriente eléctrica que viajo y me tiro en el suelo fue el desfibrilador que me reanimaba y la luz intensa en mis pupilas fue el medico al revisar mis signos vitales, estaba por despertar en una cama de hospital sin recordar pues aquellos que están en el mundo de los muertos inconclusos no pueden delatar lo que vivieron, me permitieron salir a despedirme del lugar que me resguardo aquel tiempo pero no podía dejar mi historia así, mi esfuerzo y mi esencia estaban plasmados en esas hojas de papel corrí al extraño agujero negro formado en el cielo y lance aquellas viejas hojas al vacío despidiéndome amargamente sin saber que era lo que decía en la entrada de aquella escuela,

Aquel joven despertó del coma diabético sufrido sin recordar lo vivido pasando sus siguientes sesenta años con un sentimiento de vacío inexplicable mientras su rutina de adulto mayor seguía día a día, recorriendo aquel parque con una mano en la espalda mirando el avance en su propio entorno, sin esperar que aquella tarde cientos de hojas color marrón bañarían su lugar de descanso, el vacío comenzaba a desaparecer y con ansias se apresuraba a levantar todas y cada una de las paginas como si su felicidad dependiese de ellos mientras un niño que jugaba con una pelota de color verde radioactivo corría a ayudarlo.

-¿señor que son todas estas hojas?

-Realmente no lo sé, salieron de la nada.

El niño con voz despreocupada se dirigió al anciano que acomodaba el orden de todas las páginas

- ex nihilo nihil fit, es latín significa “de la nada nada sale” o eso dicen en mi escuela señor.

Dicho esto aquella esfera verde comenzaba a suspenderse en el aire orbitando al pequeño como si su pequeño cuerpo fuese un planeta y aquella figura circular su propia estrella dibujando un patrón repetitivo.

